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NOTE DE SERVICE 
MEMORANDUM 
 

 

date: 03 juillet 2024 

à :  Tous les utilisateurs du laboratoire central du site Glen CUSM 
to: All MUHC Glen Central Laboratory Users 

de:   Rebecka Lang, B.Sc (Hons) 
Chef de service, Laboratoire central Glen 
Laboratory Manager, Glen Central Laboratory 

Dr. David Blank, MDCM FRCPC DABCL 
Chef médicale, Biochimie - site Glen 
Medical Director, Biochemistry – Glen Site 

from: 

objet :  Utilisation de glacières à échantillons pour le transport de documents/résultats de patients/rapports de tests 
subject: Use of Specimen Coolers to Transport Documents/Patient Results/Test Reports 

 

ENGLISH WILL FOLLOW 

 

Le Laboratoire central du CUSM – Site Glen souhaite informer tous ses utilisateurs qu'il est interdit de 
transporter des documents, des résultats de patients ou des rapports de tests dans des glacières à 
spécimens destinées à d'autres départements de l'hôpital. 
 
Les glacières à spécimens sont réservées au transport des spécimens biologiques uniquement (et 
leurs documents nécessaires). Les résultats/rapports reçus dans les glacières à spécimens, qui ne sont 
pas destinés au laboratoire, seront éliminés dans le cadre d'un recyclage confidentiel.  
 
Si vous avez des questions à ce sujet, veuillez communiquer avec le Service à la clientèle des 
laboratoires cliniques au 514-934-1934, poste 35687. 

Merci de votre compréhension. 

____________________________________________________________________________________ 

 
The Central Laboratory of the MUHC Glen Site wishes to inform all of its clients that it is forbidden to 
transport documents, patient results or test reports in specimen coolers destined for other 
departments within the hospital 
 
Specimen coolers are reserved for the transportation of biological specimens only (and their required 
paper work). Any results/reports received in specimen coolers that are not meant for the laboratory 
will be disposed of in confidential recycling.  
 
Should you have any questions regarding this matter, please contact Client Services for Clinical 
Laboratories at 514-934-1934 ext 35687. 
 
Thanks for your understanding. 


